
学年 ⑦今後幼稚園に希望する事

Penguin EJCを年中さんからではなく、早く入れるようになったらいいなと思う。

Penguin 鼓笛隊がなくなってしまうのは残念。どうにか違う形でも良いから出来ないものかと願っています。

Penguin 特になし。

Penguin
長袖体操服とフェルトの帽子の扱いに苦戦しています。長袖体操服の手首が硬くてまくりあげるが一苦労。

フェルト帽子は形崩れすると取り返しがつかずなので管理に一苦労。

Penguin

いつもありがとうございます。penguin組クラスですとお喋りが上手ではなく、中村先生からのお電話とホー

ムページの写真で幼稚園で何をしているのか把握している状況。大変お忙しいと思いますが、写真や動画の配

信割合をあげていただけないでしょうか？

Penguin 今のところ満足してます！

Penguin 特にありません。

Chicks 特になし。

Chicks
コドモンの情報が多すぎるのでタイトルの頭に【年少】【全学年】など目立つように入れていただけると読み

やすい。

Chicks 鼓笛は経験、達成感、感動が素晴らしいので続けてほしい。

Chicks
ホームページにあがる写真でChicksさんが少ない気がする。楽しみにしているので、もう少し頻度を多くして

頂きたい。

Chicks

鼓笛を続けて欲しい。年長さんの鼓笛の練習を見て、自分もLindenさんになったら、やりたい！と、言ってい

る。朝のおたより帳も、毎月スタンプが変わると、今度はこのスタンプになったよ！とか、先生何てお手紙書

いてくれてる？と、楽しそうに話してくれるので、あった方が良いのでは？

Chicks

兄の鼓笛発表の姿を見てかっこいい！と言っていた。年長さんになる頃には鼓笛発表はないんだよと伝える

と、できないことに悲しそうな表情を見せた。騒音など様々な問題はありますが、子どもたちが大きく成長で

きる活動として是非継続していただきたい。

Chicks
いつもお世話になりありがとうございます。仏さまの教えや、親子で仏教を学べる機会があったらぜひ参加し

たい。今後とも、安全に気をつけて、運営をお願いいたします。

Lotus 毎年同じ、毎年恒例が多いと聞きました。新しいこともどんどん取り入れて欲しい。

Lotus
運動会、成道会、器楽演奏会の本番前の仕上がった状態の練習風景を動画でアップしていただきたい。日々、

とても頑張ってますよと連絡頂いたりするのでその様子を覗かせて欲しい。検討をお願い致します。

Lotus 予定の時間にバスが到着しますようにお願いいたします。

Lotus
資料はコドモンでも良いかと思います。ただ、お便り帳を楽しみにしていて、特に先生からのメッセージは嬉

しい。(先生は大変ですよね)わかるのですがなくさないでほしい。

Lotus 延長保育の申し込みをコドモンでできたら嬉しい。

Lotus これからもよろしくお願いします。

Lotus 鼓笛隊が来年までだと聞いているが、今Lotusの息子は喜んでおりますが、来年入園する娘

Lotus
行事や、写真撮影など、白ハイソックスを履く際、一日中履くと汚れてかえってくるため、白ハイソックを使

用し写真などをとったら靴下を普段の靴下に履き替えてくることはだめなのですか。

Lotus 週1、もしくは月1で、主活動でがっつりお友達と遊ぶ自由時間があってもいいのかな？と思う。

Lotus

家庭でも教えているのですが、もし可能でしたらリボン結びの結び方を教えていただけるとありがたい。

（Linden組になったらでも、、、）小学校に上がる頃に紐靴が履けるようになるといいなぁと思う。わいわい

給食も毎月に戻ったり、いつかのようにママ達のサークル活動（コーラスママ、ヨガ、WSなど）なども戻る

といいなぁと思う。

Lotus 運動会のメダル?、2年連続同じなので少し改良してもいいのでは？

Lotus
・てのりのへの動画掲載の頻度を増やしていただけたら嬉しい。

・コドモンで託児や延長の申込みができるようになると嬉しい。

Linden
卒園まで、無事故で無事にお友達と仲良くこのまま成長した姿を見せてほしいので、サポートの程、よろしく

お願い申し上げます。



Linden 鼓笛の練習の為にお弁当の時間を短縮するのをやめてほしい。

Linden 給食が温かくもう少し美味しいと、わいわい給食も盛り上がると思う。

Linden 特にございません。

Linden
ぜひ、鼓笛の活動を継続していただきたい。いつもは可愛い子どもたちが一丸となって鼓笛に取り組み発表す

る姿はとても格好良く成長を感じる。

Linden
毎日靴の中が砂だらけのため、園庭で遊び終わった後は、靴の中の砂を出すようにご指導いただけると幸いで

す。

Linden
今まで通り安全に楽しく通えたら嬉しい。また、運動会のマタニティ・シルバー席の入れ替わりにも声掛けを

していただけたら嬉しい。


